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Sanierung KiTa "Fliederhof" 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

die KiTa „Fliederhof“ ist zur Sanierung vorgesehen, verschiedene Fördermittel aus 
unterschiedlichen Programmen sowie der Eigenanteil des Trägers einschließlich der 
Umzugskosten und Herrichtung des Ausweichobjekts stehen bereit. Dennoch wird dazu im 
Kontext der HU Bau ein Fehlbetrag von etwa 300 TSD € bilanziert. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Auf welche Weise soll dieser Fehlbetrag getilgt werden, um die dringend notwendige 
Sanierung im Interesse aller Beteiligten, insbesondere natürlich der Kinder, Eltern und 
Erzieher, realisieren zu können? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
 
Oliver Müller     
Stellv. Fraktionsvorsitzender 
 




